



Regierungsratsbeschluss vom 16. März 2021

Regierungsrätliche Delegationen in gemein- oder gemischtwirtschaftlichen Unternehmen

P210283

1. Der Regierungsrat delegiert Kaspar Sutter in den Verwaltungsrat der Schweizerischen Rheinhäfen bis zum Ablauf der aktuellen Amtsdauer (31. März 2023).
2. Der Regierungsrat delegiert Kaspar Sutter als Vertreter des Kantons Basel-Stadt in die Mitgliederversammlung der BaselArea.swiss bis zum Ablauf der aktuellen Amtsdauer (31. Dezember 2023).
3. Der Regierungsrat wählt Kaspar Sutter zum Präsidenten der Stiftung Finanzplatz.
4. Der Regierungsrat schlägt der Generalversammlung der Kraftwerk Birsfelden AG vom 8. Juni 2021 Kaspar Sutter als Verwaltungsratsvizepräsident zur Wahl vor.

Begründung

Im Zusammenhang mit dem Wechsel an der Leitung des Departements für Wirtschaft, Soziales und Umwelt bestimmt der Regierungsrat bei einigen gemein- oder gemischtwirtschaftlichen Unternehmen die basel-städtische Vertretung neu.

